



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung TISCHTENNIS

Jahresbericht Saison 2008/2009

Für die letzte Saison wurden 5 Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet, u.a.

- **die Herren 1** mit Fritz Kaletta, Robert Kees, Martin Kästner, Rene Friebel, Edi Wagner und Thomas Dollinger. Von 10 Mannschaften belegte man den 6. Platz.
- **die Mädchen** mit Marie Kästner, Anna Schröfele, Sandra Schwathe, Magdalena Kuhn, Nicole Prinzing und Julia Dollinger. Sie belegten einen guten 7. Platz im ersten Spieljahr.
- **die Jugend 1 war unser Aushängeschild**, sie belegten in der Kreisliga 1 als Aufsteiger gleich einen guten 3. Platz und spielten lange um den Aufstieg mit. Das Team war mit Alexander Grimm, Felix Ahle-Graminsky, Tobias Maier, Tobias Kellhammer, Daniel Kriesmair und Michael Grimm optimal aufgestellt.
- **die Jugend 2** belegte in der Kreisliga 3 ebenfalls den 3. Platz. Michael Grimm, Benno Schmid-Holl, Julien Marx und Matthias Gößmann stellten mit einigen Bambini – Spielern das Team.
- **beide Bambinimannschaften** spielten in der gleichen Liga und stellten mit Dominik Siebenhüner den besten Spieler. Das Team 1 mit Siebenhüner, Kapfer und Wöhlbelegte einen guten 3. Platz. Ganz hervorragend spielten unsere Jüngsten mit Nicolai Friebel, Nico Prinzing, Uwe Kreutterer und zeitweise Jakob Gast auf, sie schafften einen guten 5. Platz und verloren in der Rückrunde nur zwei Spiele.

Die gleichen Mannschaften, nur in einer anderen personellen Besetzung, wurden auch für diese Saison wieder gemeldet.

Das Trainerteam heißt auch diese Saison wieder Berger, Böhm, Blassmann und Marx. Alle leisten eine hervorragende Arbeit und sind auch ein Garant für diese guten Platzierungen.

Im März des Jahres fand die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen statt, wobei alles beim Alten blieb und mit 29 Teilnehmern der Besuch sehr zufrieden stellend war. Fritz Kaletta führt weiterhin für drei Jahre die Abteilung.

Im Februar fand im Gasthof Negele ein Info – Abend wegen unseres Trainingslagers auf der Insel Amrum statt. Herr Dick, der Leiter der TT – Schule stand für Fragen und Informationen zur Verfügung.

Erwähnens- und dankenswert ist noch die Triktausstattung der Firmen EON, Holz Fichtl und Schreinerei Lankes. Ebenso natürlich die **Spende einer Ballmaschine** durch die **Firma Hirschvogel-Holding** in Denklingen.

Im Juli übernahm die Abteilung den Abbau der Beachparty und dieser Betrag wurde in die Jugendarbeit bzw. für das Trainingslager investiert.

Das Trainingslager fand Mitte August auf der Nordseeinsel Amrum statt und war mit Sicherheit wieder eine Top – Vorbereitung für die neue Saison.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung TISCHTENNIS

Der Mitgliederbestand hat sich mit 60 Personen stabilisiert, wobei 2005/2006 der Mitgliederstand mit 30 bzw. 34 Personen beziffert wurde.

Unser Dank gilt nochmals der Firma Holz Fichtl, ohne deren Räume bzw. Verfügbarkeit Tischtennis in Hohenfurch nicht möglich gewesen wäre. Mittlerweile hat sich der Spiel –und Trainingsbetrieb in der Schulturnhalle eingependelt.

Der SV Hohenfurch hat sich in Tischtenniskreisen gut etabliert und erhält viele Einladungen zu Turnieren und Meisterschaften, regional und auch über die Landkreisgrenzen hinaus. Darauf sind wir stolz und gerade in der Jugendarbeit gelten wir als vorbildlich und sehr erfolgreich.

Den Jahresabschluss bildet immer das Dalini – Turnier in Birkland, sowie die Dorfmeisterschaft in allen Altersstufen.

Wir bedanken uns wie immer bei unseren Sponsoren

- **MöbelCentrale, Schongau**
- **Holz Fichtl, Hohenfurch**
- **Schreinerei Lankes, Schwabniederhofen**
- **Salon Christa, Hohenfurch,**
- **Heim & Hobby, Schongau**
- **Gaby's Schmuckinsel, Hohenfurch**
- **Hirschvogel-Holding, Denklingen**
- **EON**

sowie beim Schulverband, deren Leitung, der Gemeinde Hohenfurch , beim Gesamtverein , sowie bei allen Mitgliedern und bei ALLEN die mitgeholfen haben, dass Tischtennis sich in Hohenfurch so erfolgreich und positiv entwickelt hat.

Wir werden auch in Zukunft keine Traumschlösser bauen und versuchen die Abteilung auf eine breite Basis zu stellen und wir werden uns über jedes neue Mitglied freuen. Vielleicht wird aus der Illusion Damen - und 2. Herrenmannschaft oder Senioren doch noch Realität.

Tischtennis ist ein Bewegungssport für alle Altersgruppen und neben dem Sport wird auch die Geselligkeit großgeschrieben.

Hohenfurch, 25. Oktober 2009

